

Quilaco prepara fiesta costumbrista con motivo de la celebración religiosa de San Francisco

Han quedado atrás las fiestas del 18 de septiembre a lo largo de todo Chile, y la comuna de Quilaco no fue la excepción, ya que durante cuatro días las celebraciones se llevaron a cabo en el recinto Municipal del sector La isla.



La carpa gigante de propiedad del municipio quilaquino, albergó a cerca de 12 mil personas, quienes además disfrutaron del show en vivo, la gastronomía típica tradicional chilena, de la música del folclore, los juegos populares, de la chicha y las ricas empanadas; artesanía hecha por emprendedores locales y todo un panorama en torno a un ambiente familiar.

¿Qué se viene a futuro en la tierra del “Encanto Natural”?

En materia de otros

eventos masivos, que preservan y mantienen las tradiciones del campo chileno, ya se está trabajando en la futura Feria Costumbrista del mes de octubre, que dice relación con la Celebración Religiosa de San Francisco, en la localidad de San Ramón.

Como en años anteriores, la junta de vecinos en conjunto con el municipio este 2024, llevarán a cabo una nueva versión, para los días 12 y 13 de octubre, en el recinto de la sede social de esta unidad vecinal. Desde ya se está trabajando en esta actividad, para que

la comunidad se vaya preparando, y sea parte fundamental de este evento en el área rural de la comuna.

Interactuar, apoyar a los emprendedores locales, permitir el desarrollo del turismo sustentable y rural, acrecentar que el turismo que ya es parte de la vida cotidiana de la comunidad de Quilaco, donde está el fuerte de los emprendimientos, son los objetivos de estas actividades organizadas por la municipalidad local. De esta manera, estarán aportando con el desarrollo del sector rural.